

## Brocéliande : les entreprises sur le chemin de l'école

Les entreprises et les établissements scolaires ont appris à mieux se connaître. Mais il reste encore du travail. Dans le Pays de Brocéliande, à l'ouest de Rennes, 60 entreprises et 14 établissements scolaires ont décidé de se rapprocher. Les premières vont ainsi accueillir des jeunes et leur montrer des métiers qu'ils ne connaissent pas. Des chefs d'entreprise retourneront aussi à l'école pour évoquer, devant les élèves, leur parcours de formation, leur itinéraire professionnel et leur parler aussi des métiers qui s'offrent à eux. Tout cela

a été écrit dans une charte. Ce rapprochement connaîtra un temps fort du 26 novembre au 7 décembre avec de nombreuses visites chez les uns et chez les autres. Les scolaires dans les entreprises, et les chefs d'entreprise et des salariés dans les établissements scolaires. « **Grâce à des rencontres, des échanges, des témoignages de parcours professionnels, nous voulons ouvrir le champ des possibles à la jeune génération** », explique le club des entreprises du Pays de Brocéliande.